


Quando minha família deixou o interior do 
Paraná em 1985, viemos todos para a região do 
Nova Lima. Meus pais trabalhavam em uma 
fazenda onde hoje fica o Shopping Bosque dos 
Ipês. Foi aqui que cresci, fiz amigos e me tornei 
parte dessa comunidade vibrante. O Nova Lima 
abriu as portas e ofereceu as oportunidades 
que me permitiram chegar onde estou, por isso, 
sou eternamente grato. 

Nova Lima, aqui é 
onde cresci e me 
tornei cidadão! 

ESTUDEI NA ESCOLA ESTADUAL LINO VILLACHÁ, ONDE FIZ MINHAS PRIMEIRAS AMIZADES

 ESCOLA ESTADUAL LINO VILLACHÁ ANTES  E DEPOIS DA REFORMA

BETINHO NA FAZENDA ONDE SEUS PAIS TRABALHAVAM 

RUA LINO VILACHA COM A RUA ABRÃO ANACHE - INSTALACÃO DE SEMÁFORO

BETINHO COM SUA MÃE NA FAZENDA BOTAS
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VEREADOR

Minhas contribuições como parlamentar 
não param por aí! Também acompanhei a 
duplicação da Avenida Zulmira Borba, para 
garantir a entrega conforme o esperado. 

ACOMPANHANDO O PROJETO DE ASFÁLTO DO NOVA LIMAFISCALIZANDO O ASFALTO NA RUA PADRE ANTÔNIO FRANCO, A PRIMEIRA A SER ASFALTADA NO NOVA LIMA EM 2020

Após tomar posse como vereador em 2015, fui designado como 2º vice-presidente na 
Comissão Permanente de Obras e Serviços Públicos da Câmara Municipal, onde participei 

ativamente das fiscalizações das obras de asfalto e drenagem no Nova Lima, com 
investimentos de R$ 22,9 milhões na primeira etapa iniciada em 2016. 

FISCALIZANDO OBRAS DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA

PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA E TROCA DE LÂMPADAS NA RUA MARQUES DE HERVAL ANTES E DEPOIS 

DUPLICAÇÃO AVENIDA ZULMIRA BORBA - NOVA LIMA

VEREADOR
@betinhoms

@betopereirams

Trabalho pelo 
Nova Lima 



BETINHO CONVERSANDO COM MORADORES DO CAMPO BELO

Conquistas para toda 
a região do Segredo 

Do Campo Belo ao Nova Bahia, participei de importantes
conquistas para os bairros, loteamentos e parcelamentos
no entorno do Nova Lima. Foram inumeras indicações,
mais de 300 mil reais em emendas e apoios a projetos
que transformaram a realidade dos moradores.

DESDE MEU PRIMEIRO MANDATO, EM 2015, SOU PARCEIRO DO PROJETO ESPERANÇA EM EXERCÍCIO

VISITA NA PRAÇA DO CAMPO BELO APÓS A INSTALAÇÃO DA ACADEMIA AO AR LIVRE

OBRAS NA ENTRADA DO TERMINAL NOVA BAHIA EM 2015 

DESDE MEU PRIMEIRO MANDATO, EM 2015, SOU PARCEIRO DO PROJETO ESPERANÇA EM EXERCÍCIO

CONQUISTA DE UM PONTO DE ÔNIBUS NA RUA CARLOS HENRIQUE SPENGLER, POLO INDUSTRIAL
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INSTALAÇÃO DE QUATRO QUEBRA-MOLAS, DOIS EM CADA 
SENTIDO NA AV. CÂNDIDO GARCIA DE LIMA 

IMPLANTAÇÃO DE SEMÁFORO ENTRE AS RUAS HENRIQUE BARBOSA MARTINS COM A FRANCISCO PEREIRA COUTINHO 

PEDIDO DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA PARA A RUA JAUAPERI NO JARDIM COLÚMBIA E ENTORNO

PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA NO BAIRRO JOSÉ TAVARES DO COUTOFISCALIZANDO A CONSTRUÇÃO DA USF DR. NASRI SIUFI NO JARDIM PRESIDENTE
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PROPOSTA DE CONSTRUÇÃO DE PRAÇA ESPORTIVA COM ÁREA DE LAZER NA RUA DALLAS 
NO JARDIM ANACHE. E PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA PARA JARDIM COLUMBIA E REGIÃO

PROPOSTA DE REFORMA DO EMEI E ESCOLA EM PERÍODO INTEGRAL

Betinho, comprometido com a melhoria da 
qualidade de vida dos moradores do Jardim Colum-
bia, está trabalhando incansavelmente para que o 
Poder Executivo atenda a algumas das principais 
necessidades: Construção de uma Praça e Áreas 

de Lazer e Pavimentação Asfáltica.

Melhorias para
Jardim Colúmbia e região

Proposta de reforma EMEI e
Escola em tempo integral 

Betinho está propondo a implementação de um horário integral na EMEI 
para melhor atender às necessidades das mães da nossa comunidade.



Investimentos
Transformadores

R$ 1.986.500,00
TOTAL DE EMENDAS

REGIÃO TOTAL DE 
EMENDAS

TOTAL DE 
EMENDAS

CENTRO 

BANDEIRA, A 
SUDESTE E PARTE DO SUL 

SEGREDO, AO 
NORTE DA REGIÃO CENTRAL 

ANHANDUIZINHO, 
A SUL E SUDOESTE 

PROSA, A NORDESTE 
E LESTE 

LAGOA, A SUDOESTE

GERAL/OUTROS 

IMBIRUSSU, A OESTE 

67 

43 

27 

33 

27 

11 

4 

5

R$ 677.500,00 

R$ 314.000,00 

R$ 306.500,00 

R$ 297.500,00 

R$ 208.000,00 

R$ 114.000,00 

R$ 35.000,00 

R$ 34.000,00 
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Segredo

Imbirussu
Bandeira

Prosa

Anhanduizinho

Lagoa

Centro

Desde o início do seu primeiro mandato, o 
vereador Betinho solicitou mais de 15 mil 
melhorias de infraestrutura na capital e 
encaminhou R$ 1.986.500,00 em emendas 
do FMIS (Fundo Municipal de Investimentos 
Sociais) para entidades do terceiro setor 
ligadas à Saúde e à Assistência Social 
em toda Campo Grande.

INSTITUIÇÕES BENEFICIADAS NA REGIÃO DO SEGREDO

RECANTO DA CRIANÇA
SOCIEDADE CONSTANTINO LOPES RODRIGUES
SIRPHA LAR DO IDOSO 
MOVIMENTO DE APOIO SOCIAL CAMPOGRANDENSE 
ASSOCIAÇÃO CIDADE DOS MENINOS DE CAMPO GRANDE
MASC - MOVIMENTO DE APOIO SOCIAL CAMPO-GRANDENSE
CENTRO APOIO A FAMILIA 
ASSOCIAÇÃO FAZER O BEM FAZ BEM
SEMEAVIDA - ABA - ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA ASSISTENCIAL
ASSOCIAÇÃO DE AUX E RECUP DOS HANSENIANOS 
(SÃO JULIÃO)
FUNDO MUNICIPAL DE SAUDE "UNIDADE DE SAUDE JARDIM 
PRESIDENTE " - USF NASRI SIUFI
ABA - ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA ASSISTENCIAL
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